



**LA FUNDACIÓN MUNICIPAL DE JUVENTUD, CULTURA Y DEPORTES Y EL CLUB TRIVIRO ORGANIZAN LA XII TRIATLÓN “VILLA DE ROTA”**

**El delegado de Deportes y representantes del Club Triviro presentaron el cartel de la undécima edición de esta prueba**

Agrupando natación, carrera y bicicleta, la Triatlón “Villa de Rota”, que se celebrará el próximo 2 de septiembre, reunirá bajo una misma prueba a unos doscientos atletas. De esta forma, la localidad acogerá un año más esta competición, convertida ya en un clásico del deporte en verano.

El club Triviro y La Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura, y el Deporte de Rota, organizan la duodécima edición de esta triatlón, que partirá como viene siendo habitual, a partir de las diez de la mañana desde la urbanización “Virgen del Mar”.

El delegado de Deportes, Manuel Laynez de los Santos, presentaba este mismo martes en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna el cartel anunciador de la XII Triatlón “Villa de Rota”, junto con el presidente del club Triviro, Manuel Ruíz Mateos, y Narciso Santamaría, miembro del citado club.

El presidente del Triviro subrayó que a falta de tres semanas, la Triatlón “Villa de Rota” cuenta ya con la mitad del cupo de participantes cubierto, puesto que a estas alturas del mes de agosto hay inscritos ya un centenar de atletas.

Además, Manuel Ruíz-Mateos anunció que para los federados la inscripción es de 13 euros, mientras que para los no federados también se establece un seguro obligatorio, que marca la ley, de 10 euros. En este sentido, el presidente de Triviro explicó que el club roteño se va a hacer cargo del seguro de los no federados locales, devolviendo el importe de dicho seguro en el momento en el que estos atletas recojan el dorsal.

Manuel Ruíz Mateos concluyó su intervención agradeciendo la colaboración de los patrocinadores que año tras año apoyan la realización de esta prueba, así como a la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes, que organiza junto con el club Triviro esta cita deportiva, a la Federación Andaluza de Triatlón, al Instituto para el Fomento del Deporte de la Diputación de Cádiz y a la Junta de Andalucía.

Para el delegado de Deportes, Manuel Laynez de los Santos, con esta prueba, que llega a su décimo segunda edición, se pone el punto final a un verano deportivo plagado de actividades, sirviendo de broche de oro a las múltiples pruebas, campeonatos y actividades que se han venido desarrollando enmarcadas dentro del Verano Deportivo 2007.

El responsable de Deportes, que destacó cómo a lo largo de estos años la prueba ha avanzado adquiriendo un alto prestigio a nivel provincial, se refirió a esta Triatlón como una competición viva, - tal y como demuestra el hecho de que todos los años se den cita dos centenares de participantes -, y que ofrece un espectáculo atrayente para los amantes del deporte y para el público en general, en el que se ven reflejados muchos de los valores que acompañan al deporte, como son la constancia, la tenacidad, el esfuerzo, la entrega o la superación.

Finalmente, Laynez animó a los atletas a que participen en esta prueba, así como a los vecinos y turistas para que se acerquen a disfrutar de esta competición, esperando que el día 2 de septiembre, la Triatlón “Villa de Rota” sea un éxito de participación.

Las bases de la convocatoria establece que el cierre de las inscripciones para los atletas federados será a las dos de la tarde del jueves anterior a la prueba; mientras que los no federados tendrán de plazo para inscribirse en la prueba hasta el miércoles anterior a la celebración de esta Triatlón, y bien en ambos casos, cuando se cubra el cupo de participantes, establecido en 200.

La Triatlón “Villa de Rota” consta de un amplio circuito que comenzará con una primera prueba de cuatro vueltas a un recorrido creado entre la Avenida de Diputación hasta Punta Candor, para continuar con una segunda prueba, que se centrará en un recorrido a nado a lo largo de la playa de la Costilla; mientras que la tercera y última prueba consistirá en una carrera de dos vueltas al Paseo Marítimo de la Costilla.

Una vez concluidas las pruebas incluidas en esta competición, que forma parte del Circuito Andaluz de Triatlón, está previsto que se celebre en Virgen del Mar el acto de entrega de trofeos a los atletas que queden en los tres primeros puestos en la general, así como a los que hagan entrada en meta entre los puestos 4º y 15º de la general. Además, también se entregarán otros trofeos a los primeros de cada categoría, a los primeros equipos federados, etc.

Rota, 16 de agosto de 2006

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> <b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b> <b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p>
---